



Gran homenaje a Pío XI! en el Vaticano el diez de febrero.— La decisión del Papa de que se celebre un oficio fúnebre para conmemorar el fallecimiento de Pío XI en la

Basilica de San Pedro el próximo 10 de febrero, fue recibida con viva complacencia en el Vaticano, pues se considera como un justo homenaje que el actual Pontífice tributa a su glorioso predecesor, cuya memoria permanece viva en el Estado Pontificio.

La imponente ceremonia tendrá lugar, no en el ábside de la Basilica, en donde se celebran ordinariamente los oficios papales, sino en el brazo derecho del crucero que se construirá especialmente para esta ceremonia. Una amplia tapicería negra y bordada de oro se ha tendido ya por detrás del altar con el fin de cubrir completamente el fondo del decorado.

A la izquierda ha sido colocado el trono morado del Papa, sobre un baldaquín rojo, a la manera de un estrado alto, al cual se asciende por siete gradas.

En una y otra parte del altar serán dispuestas varias tribunas, que se destinarán a los familiares del Papa difunto, a los cardenales y altos dignatarios de la curia romana. También se ha reservado un sitio a los integrantes del coro de la Capilla Sixtina, a quienes se ha confiado la ejecución del programa musical de la ceremonia.

Conforme a la liturgia romana, los órganos permanecerán en silencio durante todo el oficio. Finalmente, se construirá un gran catafalco coronado por una tiara en todo el centro del crucero, entre una doble hilera de cirios.

Los ateos aplauden la unión de Adolfo Hitler y el dictador rojo.

Londres, enero 23. (Especial) Se informó esta tarde que en Moscú se efectuó hoy la reunión de un congreso

de ateos al que asistieron representantes de todas las regiones de Rusia. Los despachos recibidos a este respecto dan cuenta de que el congreso ateo aprobó una moción

de aplauso a la amistad de Stalin y Hitler, a quien denominaron "aliado de los rusos en la campaña contra Dios y el cristianismo". Igualmente aprobaron una moción que pide la traducción al ruso de todos los libros paganos de Alemania, la difusión de esta literatura y la eliminación de la palabra Dios, que no debe ser pronunciada sino como una interjección

Liberación!...

Según informes de un periódico ruso, "unos 11.000.000 de campesinos polacos han sido, libertados de la religión, "impuesta a ellos forzosamente por los propietarios rurales polacos". El uso que hacen los Soviets de las palabras "liberación" y "liquidación" provocaría risa si no fuera tan trágica para los que sucumben víctimas de su atea y despótica barbarie, bajo el pomposo nombre de "democracia".

Monjas y Enfermeras

El Cardenal Arzobispo de Westminster está "movilizando" a todas las hermanas, sean enfermeras o no, para el servicio de la guerra. Su Eminencia dice que estas hermanas no tienen escrúpulos ni reparo en cambiar el hábito religioso, haciéndose así más prácticas para las necesidades de la guerra. Es probable que sean cambiadas las distintas tocas por una de forma más simple. He aquí algunas formas propuestas como modelos: 1º. Una toca desalmidonada, que quede bien ajustada o si no un velo cómodo sobre el cual se puede poner la máscara contra gases. 2º. Un velo más pesado que el anterior que

NOTICIAS DEL MUNDO CATÓLICO

se podría usar sobre la máscara. Quedó excluida la toca negra.

Una voluntad modelo

La última voluntad y el testamento que dejan los hombres al morir, revela muchas veces con clara evidencia, cuáles han sido sus principios de vida y su carácter. La última voluntad del Cardenal Mundelein es un bello testimonio del gran principio que dominó su vida y su trabajo. "En vista de que tenía muy pocos bienes de fortuna cuándo empecé la carrera eclesiástica", escribía su Eminencia, "y como todo lo que he reunido, ha sido por razón de mi posición en el Sacerdocio y episcopado, deseo que todas mis posesiones, sean personales o mixtos se entreguen a la iglesia cuyo Ministro he sido por espacio de más de cuarenta años. Montaba su haber a \$ 35.000. Con todo, según algunos, el clero siempre está buscando los modos de procurarse dinero.

La Fiesta de Cristo - Obrero.

Con la aprobación del Sr. Obispo Malloy de Brooklyn, ha sido enviada a la santa Sede una súplica firmada por 300.000 personas, pidiendo la institución de un día de fiesta en la liturgia de la Iglesia, para honrar a Cristo Obrero. Nuestro Señor habiendo trabajado con San José en su taller de Nazaret santificó la faena de los trabajadores y la ennobleció

La Biblia de un santo.

Entre los invaluable tesoros robados por las hordas comunistas que trataron de destruir a España, se encuentra una preciosa copia de la santa biblia regalada por San Luis, Rey de Francia, a San Fernando, Rey de Castilla. Fué encontrada en un subterráneo por los soldados de Franco y fué devuelta a la Catedral de Toledo en dónde había sido robada.

"Apostólado" aterrador.

El celo incansable y las extensas actividades de los apóstoles del Comunismo son realmente aterradoras. Recientemente un escritor católico hizo un sumario de la propaganda comunista en Estados Unidos. Las organizaciones comunistas distribuyen 700 publicaciones. Hay 121 escuelas comunistas, sólomente en Chicago tiene una de esas escuelas 35 profesores. Diez mil estudiantes, fervientes comunistas, se educan en estas instituciones, para fomentar y difundir el día de mañana los funestos efectos del Comunismo, empezando por la destrucción de la I-

glesia y de la moral y poniendo como base un gobierno democrático.

Un nuevo mensajero del Corazón de Jesús.

A las 64 revistas, que llevan el nombre de Mensajero del Corazón de Jesús, todos órganos de la Cofradía del Sagrado Corazón, se ha añadido otra, titulada "Radio de Jesu-Koro", en Esperanto. La publican los Padres Jesuitas de Hungría en Budapest. Su comienzo se debe a la reunión internacional de Esperantistas católicos, que se efectuó en esa ciudad. Es la primera vez que se usa el Esperanto para fines netamente católicos y sin duda ayudará a esparcir mejor la devoción al Sagrado Corazón de Jesús en el mundo entero.

Centenario católico.

Los católicos de Holanda se están preparando para la celebración del XII centenario de la muerte de San Wilibrordo, el apóstol de los Países Bajos. Este santo, excelso patrón de Holanda, fué Benedictino inglés y primer Obispo de Utrecht. Se ha levantado una preciosa estatua al Santo en una plaza pública de esta ciudad de dónde fué obispo hace 1,200 años.

Sur América permanecerá refractaria a la doctrina comunista declaró el Cónsul Gral. de Colombia en Ginebra.

Ginebra, enero 22. (Havas).— El cónsul general de Colombia en Suiza, señor Yepes, jurista y escritor, dicta actualmente con gran éxito en el Instituto Universitario de Altos Estudios Comerciales de esta ciudad una serie de conferencias sobre la política internacional de Sur América.

El señor Yepes ha declarado al periódico "Courrier de Genève" que América del Sur forma una verdadera confederación impregnada por el espíritu del gran Libertador Simón Bolívar, verdadero precursor de la Sociedad de las Naciones.

"En tal confederación, dice el cónsul colombiano, el marxismo y la lucha de clases no pueden prosperar porque la América latina es cristiana y será siempre refractaria al comunismo.

"Los pueblos americanos son idealistas. Respetan los valores morales y la persona humana. Por eso allí las tentativas comunistas fracasan.

NOTICIAS DEL MUNDO CATOLICO

"Las relaciones con los Estados Unidos son excelentes desde que el presidente Roosevelt renunció a intervenir en los asuntos de Centro y Sur América. Así fué recibido con entusiasmo cuando viajó por la América del Sur para la conferencia Panamericana de 1936.

"Sur América afirmó los principios de su política exterior sobre el conflicto europeo cuando en la Conferencia de Panamá proclamó su absoluta neutralidad.

"Sin embargo la América del Sur no se desinteresa de lo que pasa al otro lado de los mares y por eso se ha adherido a la Sociedad de las Naciones.

"Algunos estados suramericanos sintieron decepcionados al ver sacrificar los principios que juzgaban esenciales pero ¿no fué Sur América la que en el último mes de diciembre revivió los principios de la Sociedad de las Naciones?"

Explosión de bombas durante la misa.

Las autoridades eclesiásticas en Francia han publicado algunas reglas sobre la manera de proceder, cuando hay bombardeo mientras se está celebrando la misa. Tan pronto como se haya dado el toque de alarma, se ha de dispersar la reunión de fieles, a fin de buscar un sitio de mejor protección. En caso de que se toque alarma

y el celebrante no haya llegado a la consagración, él también tiene que huir inmediatamente. Si ha consagrado tiene que consumir las sagradas especies en seguida y salir de la Iglesia.

La religión en el Tercer Reich.

Las estadísticas católicas demuestran que han desaparecido 687 casas de religiosos desde 1937, han perdido estas mismas casas 600 miembros desde entonces. A los ejercicios espirituales dados en el Reich acudieron alrededor de 123.000 personas en todo el año pasado.

Familias privilegiadas.

Bajo este título da un jesuita belga, detalles de familias belgas a quienes ha bendecido Dios por lo menos con cuatro vocaciones para el Sacerdocio o para la vida religiosa. La lista se va alargando a medida que le llevan nuevos nombres al editor. La publicación presente menciona cinco familias. Una de estas familias cuenta cuatro sacerdotes y una monja, otra tiene dos sacerdotes y cuatro monjas, las otras tres tienen cada una, tres sacerdotes y una monja. Benditos sean en el tiempo y en la eternidad los padres y madres de tales familias. ¿Qué mejor bendición pueden desear los padres católicos?

P. AMITESAROVE

ALMACEN DE VIVERES Y FRUTOS DEL PAIS

TELEFONOS Nos. 7334 - 7041

CARACAS - VENEZUELA

CUBILLAN & Ca

ALMACEN DE VIVERES

SALV. DE LEON A COLISEO 35

TELEFONOS 3570-3571